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O SÓCIO EM PRIMEIRO LUGAR 
 

 Há cerca de dois anos uma nova diretoria tomava posse, liderados pelo presidente Júlio Lucas e o 
vice Beto Alagia, este grupo se propôs à assumir o comando do clube e gerenciar as atividades, priorizando 
o associado. Muito se fez neste período e este informativo serve como uma prestação de contas das últimas 
realizações, tanto na parte estrutural, como em eventos sociais e na área esportiva.  
 Uma das melhorias ocorreu no salão panorâmico, que já havia sido todo fechado e remodelado, e 
é a parrilla, que além de ter sido construída, também ganhou recentemente o seu fechamento com vidros. 
Finalizando todo o projeto previsto para este prédio, e desta forma oferecendo mais um espaço de 
confraternização aos associados. O salão principal também recebeu manutenção e reparos, e ainda há a 
previsão de uma ampliação nos banheiros para melhor atender os usuários. A piscina grande após ter 
recebido filtros novos, agora recebe reparos nas suas rachaduras para que no verão esteja a pleno. O 
clube ganhou dois novos locais para a pratica esportiva: a quadra de Beach Tennis e a Arena Cantegril, 
que é um mini campo de futebol infantil. Campeonatos marcaram as suas estreias e a modalidade de praia 
no mês de maio ganhou uma segunda edição do torneio. Para a segurança do associado e do nosso 
patrimônio instalamos câmeras de monitoramento em diferentes locais do clube.  
 Os eventos sociais continuaram sendo realizados com a proposta de reunir os sócios e suas famílias 
em um ambiente tranquilo, harmônico e de muita comunhão. Realizamos em outubro festa de Dia das 
Crianças, tivemos uma grande abertura da temporada de piscinas, a celebração do aniversário do clube 
em dezembro, ocasião em que sorteamos prêmios aos associados adimplentes no ano. Também no último 
mês do ano, na véspera do Natal, contamos com a visita do Papai Noel que encantou os pequenos, estes 
que fizeram doações de brinquedos às crianças carentes. No Carnaval contamos com uma 
programação diferenciada, além de promovermos pelo segundo ano consecutivo um baile infantil, também 
trouxemos o Bloco da Matriz para animar os presentes com o ritmo das escolas de samba. Encerramos 
nossa temporada com coquetel em abril, na mesma data em que o Cantegril recebeu distinção da Câmara 
de Vereadores de Bagé pela chegada dos seus 60 anos, proposição do vereador Augusto Lara. A Páscoa 
também foi celebrada com a chegada do coelhinho, assim como o Dia das Mães com rodízio de pizzas e 
sorteio de brindes entre as associadas presentes. Oficinas voltadas ao público infantil foram realizadas em 
diferentes ocasiões e proporcionaram um ambiente lúdico e de muito aprendizado.  
 Nos departamentos esportivos tivemos a realização de grandes eventos, além dos internos que 
somam as pontuações anuais para os rankings de cada modalidade, como no Tênis e Golfe, estes 
promovidos para os sócios, também aconteceram aqueles que recebemos público de diferentes locais do 
Estado, Brasil e até de países vizinhos como Uruguai e Argentina. Dois exemplos foram o recente XVII 
Aberto de Golfe Ipiranga e o segundo Cantegril Cerealista Coradini Open de Tênis, ocorrido em 2018, que 
foram sucesso em todos os sentidos. Outros torneios tradicionais do clube como o de Tênis de Duplas 
seguiram sendo destaque. Nossos atletas tem representado o clube em diferentes torneios e campeonatos 
realizados fora da cidade, obtendo importantes premiações. Todos os setores receberam as devidas 
manutenções e reparos para que as quadras e campos estejam sempre em ótimas condições de uso.  No 
departamento de Futebol conquistamos um importante avanço, o atual Torneio Gauchão Raíz conta com 
quase 100% de sócios nas equipes, somente dois goleiros são convidados. Ou seja, aumentou 
expressivamente a participação dos associados neste esporte que hoje realiza dois jogos semanais, e 
durante o verão chegou a ter três partidas por semana. 
 Em dezembro o clube completa 60 anos, ainda há muito o que se fazer, mas acreditamos que já 
estamos vivendo uma grande mudança que só tende a ser ainda melhor. Contamos com o apoio dos 
nossos amigos associados que são o principal motivo para estarmos à frente desta instituição. Satisfazer 
seus desejos e de suas famílias se tornou uma prioridade em nossa gestão e queremos manter sempre 
esta missão: o sócio em primeiro lugar! 


